



Ecuador se incorpora a la FISEM

La **Asociación Nacional de Profesores de Matemáticas de Ecuador** ha solicitado su adhesión a la **Federación Iberoamericana de Sociedades de Educación Matemática** y el Presidente de la Federación, el profesor Miguel A. Díaz Flores, les ha dirigido el siguiente mensaje:

Señor Juan Carlos Bustamente

Presidente de la Sociedad Ecuatoriana de Matemática

Hemos recibido en esta Presidencia de FISEM, con gran agrado, la solicitud de la sociedad que preside para convertirse en miembro activo de esta Federación. Han llegado a la Secretaría General los documentos que exige nuestro reglamento de régimen interior. Una vez examinados los mismos, puedo transmitirle con gran satisfacción que:

LA SOCIEDAD ECUATORIANA DE MATEMÁTICAS ES, DESDE EL DÍA DE HOY, MIEMBRO DE PLENO DERECHO DE LA FEDERACIÓN IBEROAMERICANA DE SOCIEDADES DE EDUCACIÓN MATEMÁTICA - FISEM TOMANDO, POR TANTO, USTED PARTE DE LA JUNTA DE GOBIERNO DE LA MISMA.

Le ruego que trasmita a sus asociados nuestra más cordial bienvenida a esta Federación que, con la incorporación de su país da un gran paso adelante en cuanto a consolidación y a suma de esfuerzos para trabajar en pro de la mejora de la enseñanza y el aprendizaje de las matemáticas en todo nuestro ámbito. También comunicaré su adhesión al resto de las sociedades ya federadas.

Le ruego que acuse el recibo de este mensaje.

Lo que le comunico desde Viña del Mar - Chile - a 22 de octubre de 2009

Miguel A. Díaz F. Presidente FISEM

Desde la Revista Digital UNIÓN celebramos esta incorporación y hacemos votos para que se sigan sumando sociedades de otras naciones. A partir de este número de UNIÓN, la bandera de Ecuador se suma a nuestra portada y les damos así la más cordial bienvenida. Está de más decir que invitamos a nuestros colegas ecuatorianos a que nos transmitan sus muchas experiencias e investigaciones para

hacerlas llegar a los miles de profesores y profesoras que nos visitan de manera continuada.

Sin duda sus aportes enriquecerán y contribuirán a fortalecer la función que nos compete: **la mejora de la calidad en Educación Matemática.**